



POLICE - JUSTICE

LES DEUX INSTRUMENTS D'UNE SEULE ET MÊME VIOLENCE D'ÉTAT

Les événements de juin ont montré une fois de plus que, lorsque des gens manifestent, la Police cogne fort et la Justice envoie en prison.

Fin juin, Nahel M. est assassiné froidement par un policier à Nanterre. Des centaines de milliers de jeunes descendent dans la rue pour manifester leur indignation contre ce crime odieux et pour exprimer leur ras-le-bol de l'oppression.

Immédiatement, plusieurs dizaines de milliers de policiers sont mobilisés pour mater durement cette révolte légitime des jeunes, qui n'en peuvent plus des exactions policières. Car elles sont systématiques, surtout dans les quartiers populaires.

Enfin, des centaines de magistrats prennent le relai pour condamner plus de 4 000 révoltés et en envoyer 1 000 en prison.



Jossot, « Les Gardiens de la paix », *L'Assiette au Beurre* du 13 février 1904